

	Anfragen-Nr.	
	AF-0055/2010	

Anfrage

Stadtratsmitglied Herr Friedrich-Christoph Hofmann

Betreff
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Hofmann - Rückzahlung nicht belegter Fraktionsgelder

I. Sachverhalt

Auf meine Anfrage zum Nachweis über Fraktionsgelder aus der letzten Amtszeit des Stadtrates wurde mir bestätigt, dass Fraktionsgelder bis zum 14.1.2010 nicht zurückgezahlt wurden, obwohl ein Nachweis über die Verwendung nicht fristgerecht vorgelegt wurde. Die Stadtverwaltung hatte offenbar ein halbes Jahr nichts unternommen um die ausstehenden Gelder zurückzufordern. Nähere Informationen wurden mir leider nicht gegeben, so dass ich erneut fragen muss:

II. Fragestellung

1. Wann haben die einzelnen Fraktionen des letzten Stadtrates die Verwendung ihrer Fraktionsgelder jeweils nachgewiesen?
2. In welcher Höhe wurden von den einzelnen Fraktionen Gelder zum Stichtag 10. Juli 2009 nicht nachgewiesen (bitte eine Aufstellung für jede Fraktion)?
3. Wurden die entsprechenden Beträge inzwischen zurück erstattet und zu welchem Datum jeweils?
4. Können die entsprechenden Belege über den Nachweis und über die Rückzahlung vorgelegt werden?

Stadtratsmitglied
Herr Friedrich-Christoph Hofmann